



Adèle en tablier rouge avec Olivier Rietmann, Tarek Zouabi, Isabelle Pétrignet, Romain Molliard et des producteurs locaux. Photo ER

Depuis son plus âge, Adèle Masson rêvait d'ouvrir sa propre épicerie. Après avoir travaillé durant 11 ans, dans une épicerie bio sur Épinal, son rêve est aujourd'hui devenu réalité. Samedi avait lieu l'inauguration de L'Épicerie d'Adèle.

Secondée énormément par son mari, sa famille et ses amis pour les nombreux mois de travaux, la commerçante a décoré avec goût l'ancienne pharmacie au 35, rue Gambetta.

Pour mener à bien son projet, Adèle a notamment bénéficié

de l'aide de la Chambre de commerce et de l'industrie 70, où Tarek Zouabi a joué le rôle de coordinateur, mais aussi des aides financières de la Région avec la prime création d'entreprise de la communauté de communes Val de Saône, et de l'Etat avec le FISAC (Fonds d'intervention pour la sauvegarde de l'artisanat et du commerce). Tout comme d'une avance remboursable (prêt NACRE).

Ses parents, frères et oncles sont agriculteurs. C'est donc en toute logique qu'on trouve dans

son épicerie des produits locaux et/ou bios, tels que fruits et légumes, miel et pain d'épices, farines et pâtes, moutarde, sel, vins, bières, biscuits, huiles et graines.

Adèle est une femme passionnée, avenante et très souriante. L'ensemble des commerçants de Jussey et le conseil municipal sont ravis de l'accueillir dans le bourg.

Horaires d'ouverture : du mardi au samedi de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 h 30 à 19 h.